

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Nr. 56

14.05.2008

- **Anwesende:** Anke Arndt, Jan Beisenkamp, Elisabeth Böhmer, Daniel Fuchs, Machael Gajda, David Kampmann, Markus Künne, Felix Schäfer, Fabian Schlenz
- **Verspätet:** Andreas Ebert
- **Gäste:**
- **Protokollant:** Markus Künne

Die Nichtbeschlussfähigkeit wurde festgestellt, somit werden einige TOPs auf die nächste FSR-Sitzung verschoben.

Inhaltsverzeichnis

1. Protokoll
2. Post / Mails
3. Nebenfachvereinbarung
4. Gläser
5. Ausflug
6. Sprechstunden
7. Sitzungstermin
8. Berichte (*nachgezogen*)
9. Newsletter
10. Sonstiges

1. Protokoll

- Protokoll vom 05.05.08: Sollte eigentlich da sein, eventuell muss da noch kurz nachgehakt werden.

2. Post / Mails

- Namenswettbewerb internationales Begegnungszentrum
- "Mehr Demokratie" Spendenaufruf
- Computerzeitung
- Spiegel
- Verschiedene TOPs, diese bereits rausgezogen
- Leiterplattennewsletter (Firma Connect)
- Stipendienveranstaltungen (über verschiedene Mailinglisten)
- Workshop "Führen und Konflikt"
- FSRK-Sitzung (fand parallel zur FSR-Sitzung statt)
- Nachbereitung KIF
- Thema Webseite, fehlendes Impressum
- Diaseminare

Ankünfte: Andreas Ebert

3. Nebenfachberatung

Es werden noch Interessenten gesucht (Nebenfach Statistik, Maschinenbau), würde auf "selber einarbeiten und erzählen, was man erfahren hat" hinauslaufen.

Vorschlag: Weitere Nachfrage über Fsinfo-Studis. Während der Sitzung gibt es keine neuen Freiwilligen.

4. Gläser

Für ReallTy und andere Veranstaltungen wäre es praktisch, einheitliche Gläser zu haben (nicht immer wird nur Kaffee getrunken und bei manchen Getränken wirken unsere Kaffeetassen nicht stilgerecht. Zwei Angebote liegen vor. Frage: Quelle des Angebots -> Hellmann24

Idee findet positiven Anklang, TOP muss aber vertagt werden (nicht beschlussfähig). Zusätzliche

Idee: auch einheitliche Tassen für größere Veranstaltungen.

5. Ausflug

Die Deadline (10.05.) ist vorbei. Bisher gibt es noch keine feste Reservierung, die 21. Kalenderwoche bietet sich an (laut Doodle). Kegelbahn, Doppelbahn, Aktueller Stand aber eher unklar, David kümmert sich darum.

6. Sprechstunden

TOP hat sich teilweise erledigt, weil Formular im internen Bereich und im öffentlichen Bereich differieren (kein automatischer Abgleich). Fehlende Leute sollen sich noch eintragen.

7. Sitzungstermin

Doodle ist noch nicht komplett ausgefüllt, die restlichen neun Leute sollten sich noch nachträglich eintragen.

Auf Grund der vielen Feiertage wird wohl noch öfter ein Alternativtermin für die Sitzung nötig. Auch die "Termin ist mir egal" - Leute sollten sich entsprechend eintragen. Ein Überblick über günstige Termine ist zudem auch praktisch für andere Veranstaltungen (Gespräche mit Professoren etc).

8. Berichte (*nachgezogen*)

- Das richtige Prozedere, um Briefe zu verschicken, ist etwas unbekannt. Es ist auch keine Quelle für Briefmarken bekannt.
- Die erwarteten Beschwerden für Webtechnologien-Übungsgruppe blieben aus, das Problem wurde anders gelöst (Ansprechpartner: Jan)

9. Newsletter

- Open-Source-Kiosk (Ramin Roham-Pour)
- Status Mensa Süd
- Campusfest (David Kampmann)
- ReallTy (Benjamin Schwertfeger)

10. Sonstiges

- Es gibt keine Bedenken, den Fachschaftsgrill für das Sommerfest am Meitnerweg zu verleihen.
- Frage nach der Verantwortlichkeit für den Münzkopierer: Fremdfirma (Hase), aber die Uni versucht, unabhängig zu werden. (Anlass der Frage war der Gedanke um

Videoüberwachung).

- FSRK: Der Antrag für Rückerstattung der KIF-Kosten steht an. Fünf Leute sind mitgefahren, es sollten volle 150 Euro Rückzahlung beantragt werden, die Gesamtkosten überstiegen die 300 Euro leicht.
- Die neuen FSR-Mitglieder haben noch keine RFID-Karten für die Türen, hat sich bisher noch keiner darum gekümmert. David will eine aktuelle Liste an IRB schicken.

David kündigt an, in der nächsten Sitzung als FSR-Sprecher zurückzutreten. Somit steht auf der nächsten Sitzung eine Neuwahl an, die FSR-Mitglieder sollten sich bis dahin Gedanken um Nachfolger / Kandidaten / eine Kandidatur machen.